

社会見学

2年生



列車の中から美川小学校が見えました。



錦帯橋をゆっくりと歩いて渡りました。秋の様子を見ながら、落ち葉や木の実を拾いながら、岩国城まで登りました。とっても楽しかったよ。

岩国城に天気が心配でしたが、山の上から岩国の街がきれいに見えました。



造幣局広島支局、平和記念資料館へ見学に行きました。

造幣局では、お金の材料や作り方を詳しく知ることができました。金メダルや勲章なども作っているそうです。

平和記念資料館では、一瞬で曲がったガラスの瓶やオバマ元大統領が作られた折り鶴など、本物をじっくりと見学し平和について考えました。

原爆ドーム、平和の灯火など教科書にも載っている場所を訪れました。

5. 6年生



3. 4年生



警察本部では、パトカーや白バイに乗せてもらいました。たくさんのボタンがあっぴびっくりしました。

ソラールでは、サイエンスショーで科学のマジックを見ました。スプーンが曲がるのを家に帰って挑戦してみましたが……。

お天気にも恵まれ楽しい一日になりました。



山口県警察本部、ソラール科学博物館に行きました。山口児童センターでお弁当を食べました。



原爆ドーム前での貴重な記念写真

